



長かった夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。校庭に響く声、教室から聞こえてくる朗らかな笑い声に、学校全体が活気を取り戻し、私たち教職員も嬉しい気持ちでいっぱいです。

さて、この夏は、8月10日、11日の大雨により、栖本町で甚大な被害があり、心を痛めています。家屋が浸水したり、道路が寸断されたりするなど、大変なご苦労をされた方もいらっしゃることと思います。被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。また、9月10日には再び線状降水帯が発生し、不安な気持ちで過ごされたことと拝察いたします。そのような悪天候の中でも、子どもたちの安全を第一にご配慮いただき、学校へのご協力を賜りましたことに、心より感謝申し上げます。

この度の大震で、お子様やご家庭に何か心配なことや困っていることがございましたら、遠慮なく学校にご相談ください。

Event**福祉を学び、心を育む！梅寿荘での貴重な体験**

7月30日（水）、4年生児童が特別養護老人ホーム梅寿荘にて開催された「令和7年度ワークキャンプ事業」に参加しました。このワークキャンプは、児童が福祉講座を通して社会福祉への理解と関心を深め、ボランティアや市民活動への参加のきっかけづくりを目的としています。また、疑似体験を行うことで、「相手を思いやる心」と「支えあう心」を育む、大変意義深い機会となりました。ワークキャンプでは、以下のプログラムに取り組みました。

福祉講座：高齢者や認知症に関する講義を受け、基礎知識を学びました。

施設見学：梅寿荘の施設内を見学し、高齢者の方々が生活される環境や介護の現場を間近で見学しました。

介護ロボット・車いすリフト体験：最新の介護ロボットや車いすリフトを実際に操作・体験し、介護の技術や工夫に触れることができました。

感想文作成・グループワーク：体験を通して感じたことや学んだことを感想文にまとめ、グループで共有することで、学びを深めました。

参加した児童は、真剣な態度で講義に耳を傾け、積極的に体験活動に参加していました。今回の貴重な経験が、子どもたちの社会福祉への関心を高め、将来のボランティア活動への第一歩となることを期待しています。

**9月・10月の行事**

- 9/21（日）河内川清掃、4年学級レクリエーション
- 9/22（月）バスの乗り方教室 1～4年生
- 10/1（水）委員会活動
- 10/2（木）クラブ活動
- 10/6（月）就学時健康診断
- 10/7（火）陸上記録会（予備日：8日（水））
- 10/9（木）6年地球の歴史探究学（御所浦へ）
- 10/10（金）フリー授業参観午後から
- 10/21（火）天草市教育委員会経営訪問午後から
- 10/23（木）6年修学旅行（～24），34年見学旅行
- 10/30（木）5年集団宿泊教室（～31）

栖本小HP

学校ホームページからも子どもたちの学校生活の様子を見ることができます。ご家族で時間があるときにぜひご覧ください。



←
ホームページは
こちらから



EVENT

56年生寺子屋体験

8/2~8/3に、56年生の子どもたちは「寺子屋体験学習」に参加しました。明治時代初期の「寺子屋学習」を再現し、一汁一菜(粗食)、清掃作業、食事作法、礼儀作法や、歴史を学び、昔のあそびなどを体験することで、地域の良さ、古き良きふるさとの再発見へつなげること。また、この体験を通して、集団生活の心得や仲間と協力する心を養うことを目的として寺子屋体験は実施されました。

歴史講座では、梅川定憲先生のお話や蓄音機の音色に真剣な眼差しで聞き入っていました。「水鉄砲作り」では、古江地区老人会の皆さん丁寧なご指導のもと、竹を切ったり、布を巻いたりしてよく水がとぶ水鉄砲をつくることができました。できあがった水鉄砲を夢中になって何回も何回も水をとばしている姿が印象的でした。完成した水鉄砲で遊ぶ子どもたちの笑顔は、きらきら輝いていました。

川遊びでは、天草市青年団栖本支部の方々に見守られながら、澄んだ川の流れに歓声をあげていました。夜は「よみち散策」、二日目には、「竹とんぼ作り」や「伝承遊び」を通して、古き良き日本の遊びの楽しさを学びました。

この二日間の経験を振り返って書いた「感想文」からは、子どもたちの大きな成長と、この体験学習への感謝の気持ちがひしひしと伝わってきました。普段の学校生活では味わえない貴重な体験を通して、子どもたちは多くのことを学び、心身ともに大きく成長してくれたと確信しています。この経験が、これから学校生活や人生において、子どもたちの豊かな心を育む糧となることを心から願っています。今回、ご協力いただきました地域の皆様のご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



待ちに待った体育館の空調設備が稼働！！

夏休み中に工事が進められていた体育館の空調設備が完成し、9月3日から利用を開始しました。9月に入てもなお、厳しい残暑が続いておりますが、子どもたちが体育館に入ってくると、笑顔で「わあ、涼しい！」と、あちこちから感嘆の声が上がりいました。これからは、体育の授業や全校集会など、様々な活動を涼しい体育館で行うことができます。子どもたちが暑さを気にすることなく、のびのびと体を動かし、集中して学ぶことができる環境が整ったことを、心から嬉しく思います。なお、一般の方への体育館開放につきましては、9月中旬から下旬以降になる予定です。空調設備（冷暖房）の使用は、有料となりますので、あわせてお知らせします。

